
Circonscription de Belleville                 PROCES-VERBAL du CONSEIL D’ECOLE n° …2… 
 

ECOLE Publique primaire de la treille 

Date  Mardi 21 mars 2022 

Commune  Fleurie 

 

Participants               prénom, nom,  fonction 
Mairie : Evelyne VERNIAU, Nicole CHARNAY 
 
Délégués de classe :  

- Titulaires : Arnaud PONT, Laëtitia MINAIRE 
- Suppléants :  

 
Les DDEN :  
  
Les enseignantes : Chrystèle GONNACHON (directrice), Julie RANCUREL, Valérie LAROCHETTE, Charlotte 
DEPRELE (PE) Emilie Claudin (PE) 

 

Absents                   prénom, nom, fonction 
Laëtitia DELETRAZ (PE) 
Agathe LOFFREDA, Claire DIMIER, Maryline HENRY (Parents délégués) 
Jeanine MEYRAN (DDEN) 

 

Ordre du jour 

ORDRE DU JOUR 

1. Validation du procès-verbal du conseil précédent 
 

2. Fonctionnement de l’école 
 

- Résultats globaux évaluations CP/CE1 
 

- APC : P4 et P5, bilan P3 
 

- Situation sanitaire et allègement du protocole 
 

- Prévision des effectifs rentrée 2022 et inscriptions  
 

3. Actions pédagogiques 
a) Projet d’école :   
b) Animations et actions culturelles par cycle et/ou par classe  
c) Pronote    

 
4. Hygiène et sécurité : 

       
     5. Mairie :  
           - Remerciements 
           - Travaux et achats 
 
     6. Questions diverses 
 

            
Début du conseil : 19 h10 
Fin du conseil :  21h20 

 

Rédaction du procès-verbal 

1- Validation du procès-verbal du conseil précédent 

Voté à l’unanimité par mail dès réception du CR, car aucun retour  

 



2- Fonctionnement de l’école  

- Résultats globaux évaluations CP/CE1 
Globalement, l’école est dans la moyenne de la circonscription.  
Pour les CE1, la compréhension de lecture est l’item dans lequel les enfants sont un peu plus faibles 
 

- APC : P4 et P5, bilan P3 
Avec les nombreuses absences durant la période précédente, les APC n’ont pas pu être assurées 
régulièrement. 

 

- Situation sanitaire et allègement du protocole 
En ce moment plus de masque en extérieur et intérieur sauf si un adulte ou enfant est positif. 
Tous sont considérés comme cas contact donc le masque est fortement recommandé.  
Les enfants ayant été positif doivent conserver le masque encore 7 jours dès le retour. 
Une campagne de test salivaire est à nouveau prévue courant avril.  
Le brassage est maintenant autorisé. 
Absentéisme : De nombreuses absences qui ont eu des impacts sur l’avancée dans les 
programmes. Par contre les enfants de 3 ans sont relativement peu absents.  
Grande fréquentation également à la cantine (en moyenne 100 élèves/ jour). 

 
- Prévision des effectifs rentrée 2022 et inscriptions  

Effectif stable (cette année 123 sans les deux ans, l’année prochaine prévision de 126 sans les 
deux ans) 
Les inscriptions sont à faire en mairie. (Le plus tôt possible) 
PS :14    MS :12   GS : 18 (44 élèves en maternelle) 
CP :16   CE1 :8    CE2 : 24   CM1 :16   CM2 : 18 (82 élèves en primaire).  
 
De nombreuses constructions sont prévues sur la commune, notamment livraison de 12 
logements (types F4, F5) environ septembre 2022.  
L’ouverture de classe se fait à minima à 136 élèves. 
 

- Accueil des enfants de 2 ans 
L’accueil des deux ans n’est pas envisagé. 
 

- Les préinscriptions collège sont faites, les inscriptions définitives se feront en juin 
 

   3- Actions pédagogiques 

a) Projet d'école 

Axe parcours réussite : prise en compte des élèves avec handicap (travailler sur une prise en charge 
collective), axe problème et compréhension de consignes/compréhension de lecture 
Parcours citoyen : Communication avec la communauté éducative et les différents partenaires, 
citoyenneté, respect, harcèlement, attitude face aux écrans (travail autour des accords Toltèques),  
Parcours artistiques, Partenaire CCSB  

Projet qui s’appuiera sur les différents investissements numériques : classes équipées de tablettes (deux/classe), 
1VPI+1PC portable/classe, + environnement de travail numérique « Pronote primaire ». 

 

b) Animations et actions culturelles 

- Dispositif école et cinéma, déjà 2 séances par cycles. Succès important auprès des enfants. 
Travail poursuivi en classe en amont et en aval de chaque séance. 

- Animations : CCSB  
Cycle 3 : gaspillage alimentaire animation qui a eu lieu début décembre 2021 
Cycle 2 : Compostage pour la classe de CP/CE1, l’animation a lieu ce mardi 22/03 et aura lieu le 31/05 
pour la classe de CE 
Cycle 1 : Sur le papier recyclé, seulement le groupe de GS sera concerné, le 2/06 
 
Cycle 3 : Avec l’association France nature environnement, intervention en classe et sur le terrain sur la 
découverte de la faune 
 



Intervention infirmière : intervention sur l’hygiène buccodentaire, écran et sommeil, pour les GS et la 
classe de CE, cette intervention a lieu ce jeudi 24/03. 
 
Rencontre sportive des cycle 3 avec le collège, journée biathlon le 8 avril 
Le collège semble vouloir reprogrammer une visite du collège 
 
Solidarité avec l’école de Bomal, pour rappel, chaque enfant avait fait un dessin et choisi un livre de sa 
bibliothèque pour en faire don à l’école de BOMAL Sur Ourthe en Belgique, détruite en juillet dernier à 
l’issue des fortes inondations.  
En remerciement, nous avons reçu un courrier, des dessins et des mini reportages photo pour montrer 
l’utilisation des livres par les élèves. 
 
29 mars : Photo de classe 
Cette année l’école a choisi un triptyque (photo d’identité, photo de groupe et de fratrie. Le tarif du 
triptyque étant plus élevé, l’équipe a également choisit de conserver la photo de groupe. 
 
Pas de sorties avec nuitée envisagées cette année. 
 

c) Pronote  

L’ENT est en place, il n’est pas encore complètement utilisé pour la communication avec les familles car il 
reste encore quelques familles qui ne se sont pas connectées (1 dizaine de familles). Une relance a été 
faites. Les informations sont encore principalement transmises par email, parfois doublées avec le cahier 
de liaison. 
 

4- Hygiène et sécurité  

PPMS = exercices réalisés (attentat-intrusion) 
Exercice de confinement dans les classes, sauf pour la classe de CM, qui se confine dans la cave 
sous le bâtiment car l’accès proche de la classe le permet.  
Le problème d’alerte avec les Talkie-Walkies se pose toujours (pas silencieux, ne fonctionnent pas 
très bien). Il faut trouver une autre solution pour alerter. Une alarme (type alerte incendie) serait à 
envisager dans les années à venir, à coupler avec une alarme intrusion. 
A faire trois fois dans l’année, la prochaine fois, l’équipe choisira la fuite. 
 

Exercice incendie 
A venir prochainement, pour cet exercice, les parents et les enfants ne seront pas avertis. 

 

     5- Mairie  

a) Remerciements 

- Pour l’installation des robinets poussoir dans les sanitaires maternelle, plus adaptés car moins de 
gaspillage d’eau.  

                           - VPI installés et fonctionnent parfaitement, l’équipe se forme petit à petit sur les         différents 
matériels. 
                           - Changement des rideaux sur les fenêtres de la partie véranda dans la classe de Mme Gonnachon  

    - Installation de la fibre dans les 2 bâtiments (maternelle et élémentaire). Mme Gonnachon 
demande que la wifi soit aussi installée dans « la salle informatique » qui est régulièrement utilisée comme 
salle de réunion et de formation. 

b) Demandes travaux ou autres achats 
- Portillon : il continue de se bloquer, la poignée est tout le temps sur la porte. La directrice rappelle 

sa responsabilité, et demande à ce qu’il y ait un autre système rapidement (semblable à celui du 
portail du haut). Pour se dégager de toute responsabilité, Mme Gonnachon, enlèvera 
définitivement la poignée. Une solution rapide et durable doit être trouvée d’ici la rentrée 2022. 

- Le grand portail de primaire est également souvent retrouvé ouvert le lundi suite aux manifestations 
organisées le weekend (capsules de bière retrouvées dans la cour…)  Quelqu’un doit s’occuper de fermer 
le portail et de nettoyer les locaux utilisés. Le grand portail devrait avoir une clé. 
Par ailleurs pour la sécurité de l’école, ce portail doit pouvoir aussi se fermer à clé, solution à envisager  
aussi rapidement que pour le portillon. 



- Demande de repenser la réfection des peintures de chaque classe et autres locaux. 
 
En élémentaire : l’équipe enseignante fait un devis pour renouveler le matériel (chaises, étagères…) 
Grandes baies vitrées des classes se ferment très difficilement, entretien à faire ou changement des 
systèmes de fermeture si nécessaire. 
Grillage qui donne sur le jardin à fixer correctement (peut être fixé côté cour car le terrain côté jardin n’est 
pas stable), un des piquets est défectueux donc entraîne un risque pour les enfants. 
Escalier en élémentaire : des rampes vont être installées pour les sécuriser. 
Accès handicapé : Y’a-t-il un accès envisagé dans les années à venir ? un projet de rénovation de l’école 
est en cours…. 
 
En maternelle : Demande de petit matériel de sport pour la motricité, pour compléter le matériel déjà 
acheté en début d’année scolaire. 
Mme Gonnachon demande s’il est possible d’avoir un budget direction pour éviter de prendre dans son 
budget classe. (Minimum 200 euros) + un budget exceptionnel pour l’acquisition d’1 tableau (type kit 
planning). 
Cour maternelle : les enseignantes demandent qu’il y ait une partie goudronnée, car la cour est 
particulièrement boueuse en hiver notamment, la pelouse ayant disparue. 
Escalier reliant la cantine et le terrain rouge : il y a un trou au pied à reboucher. 
Le remplacement des rampes de cet escalier est-il prévu ? 

 
      6- Questions diverses 

Les cages de foot du terrain rouge vont-elles être remises en place ? Elles seront installées en même temps que la 
réfection des différents jeux sur la commune (parc de la mairie …..) 
 
Mme MINAIRE demande si elle peut faire passer les adresses des parents d’élèves dans les cahiers de liaisons ou 
sur Pronote car elle remarque qu’il y a très peu de questions de parents.  
Mme Gonnachon est tout à fait d’accord pour distribuer par courrier ou par mail, les documents que les représentants 
de parents voudront transmettre à tous les parents. 
 

Prochain conseil d’école prévu 
Mardi 21 JUIN 2022 

 
 

Secrétaire de séance : Mme Larochette   Directrice: Mme Gonnachon 
 

Date : Lundi 21 mars 2021      Date : Lundi 21 mars 2021 
 

Signature :        Signature : 
 

 


